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Sierra Nevada: The John Muir Trail

Un bijou rare a été découvert dans l'oeuvre d'Ansel Adams. «Sierra Nevada: The John Muir Trail», à l'origine publié
dans une édition de 500 exemplaires en 1938, est une publication extraordinaire à bien des égards. Adams, âgé de
36 ans, reçoit une accréditation pour préparer un livre de  photographies prises le long du John Muir Trail (un sentier
de randonnée le long de la chaîne de montagnes de la Sierra Nevada ), mondialement connu.

Ce livre avait pour but de rendre hommage à un jeune montagnard américain , Pete Starr ( également fils d'un
président du Sierra Club), mort dans un accident d'escalade.

Ce livre composé de 50 images de la Sierra Nevada est un portrait  intense du monde de la montagne de la Haute
Sierra en Californie, mais n'avait jamais été réédité. Lors de sa première publication, le livre avait mis en place de
nouveaux standards de reproduction photographique  de haute qualité pour le  format du livre.

C'est un grand honneur pour Little Brown d'annoncer une nouvelle édition de ce magnifique livre.  	 Biographie de
Ansel Adams

Ansel Adams rencontre Paul Strand que lui fait découvrir dans la photo son véritable moyen d'expression. La
conception de Paul Strand d'une photographie pure le conforte dans ses intentions. Il fonde avec les photographes
Imogen Cunningham, John Paul Edwards, Sonya Noskowiak, Henry Swift, Williard van Dyke et Edward Weston le
groupe "f-64".

Les membres prônaient le dogme d'une photographie caractérisée par la plus grande profondeur de champ et la
définition la plus pointue au niveau du détail.

En 1941, il développe son "Zone-Système", méthode de calcul du temps d'exposition et de développement qui devait
rendre une densité optimale des valeurs de gris. Il publie plus de 24 albums photos sur les parcs nationaux
américains.

A rare jewel has been discovered in the oeuvre of Ansel Adams. « Sierra Nevada : The John Muir Trail », originally
published in an edition of only 500 copies in 1938, is an extraordinary publication in many respects. Adams, at the
age of 36, was commissioned to prepare a book of his photographs taken along the world-famous John Muir Trail as
a tribute to Pete Starr, a young American mountaineer (and son of a Sierra Club president) killed in a climbing
accident.

Composed of 50 photographs of the Sierra Nevada many never published again the book is an exquisite portrait of
the mountain world of the High Sierra in California. When first published, it set a new standard for fine photographic
reproduction in book form. Little, Brown takes great pride in announcing a new edition of this magnificent book.

Ansel Adams, the most honored American photographer of the twentieth century, photographed throughout
America's national parks and wilderness areas.William A. Turnage is managing trustee of The Ansel Adams
Publishing Rights Trust. He worked closely with Ansel Adams as business manager and environmental associate.
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